
Reunião Ordinária CADES Casa Verde, realizada em 19 de julho de 2022. 

MODO – On Line. 

Participaram: 

Governo Local: Sr. Vladimir Fernandes de Almeida e Sr. Ricardo José Alves. 

Conselheiros: Marilu Bento, Aloisio Areias Bezerra da Silva, Maria dos 

Anjos, Orlando Di Donato Filho, Hélio dos Santos Menezes, Ricardo 

José Alves.  Convidado: Sra. Elaine Alves ambientalista do Parque 

Itaguaçu. 

Seguem informações gerais pela ordem das conversas. 

Foi informado que a Sra. Marisa Rossetto entregou carta a subprefeitura 

em 01/07/22, desistindo por motivos pessoais de fazer parte do conselho 

do CADES, carta esta que será juntada a esta ata. 

Devendo assim assumir o primeiro suplente conforme eleição, o Sr. Ricardo 

da subprefeitura ficou de averiguar com a Secretaria do Verde e meio 

ambiente quem passará a assumir o lugar da Sra. Marisa. 

Fizemos nova eleição nesta reunião para assumir a coordenação dos 

trabalhos pois o Sr. Aloisio Areias também deixou a coordenação, ficando 

escolhida por unanimidade a Sra. Marilu Pereira Bento como 

coordenadora, como suplente da coordenação o Sr. Fernando e como 

secretário o Sr. Hélio. 

O Sr. Vladimir da subprefeitura apresenta a Sra. Elaine Alves que mora 

numa área de reserva é ambientalista – tem um trabalho de replantio no 

Parque Itaguaçu e deseja participar do CADES na intenção de dar 

continuidade ao trabalho de reflorestar mais áreas públicas, Sr. Vladimir 

explica que o conselho é de participação voluntária e que gostaríamos de 

conhecer o Parque Itaguaçu e ajudar a incrementar plantios nesta área. 

Foi sugerida duas datas para visita com a Elaine no Parque Itaguaçu: 21/08 

e 11/09. 

Os conselheiros por unanimidade estão em de acordo para que a Sra. Elaine 

Alves participe das reuniões mensais do CADES. 

O Sr. Vladimir pergunta para Sra. Maria dos Anjos sobre interesse em fazer 

horta numa área da comunidade Boi Malhado, ela comenta que por não ter 

apoio a área foi ocupada, o Sr. Ricardo e Sr. Areias ficaram de analisar 

possível ajuda, e o Sr. Aloisio solicitou que o CADES prepare um oficio para 



Secretária da Coordenadoria de Agricultura Familiar solicitando ajuda para 

a implantação da Horta para comunidade do Boi Malhado. 

A Sra. Marilu ficou incumbida e fazer contato com a Sra. Rute Cremonini 

para que ela possa nos ajudar com o agendamento com a Tamires da 

Secretária do Verde e Meio Ambiente, para discussão do projeto do Sitio 

Morrinhos. 

O Sr. Vladimir solicita ao Sr. Hélio que convide a Sra. Dilza (ela tem mudas) 

para o plantio de árvores. 

O Sr. Aloisio dá algumas informações - O evento Virada ODS que discutiu 

mudanças climáticas no mundo e no Brasil não havia representantes do 

CADES. 

Também, nesta sexta-feira 22/07/22 acontecerá um encontro no Clube 

Esperia “ Governo nos Bairros “ e todos estão convidados a participar. 

O Conselho Participativo Municipal terá eleições em Agosto/22 as inscrições 

estão abertas. 

Neste final de semana 23 e 24/07 acontecerá “ Um Dia no Parque” todos 

estão convidados a escolher um parque para visitar. 

O Sr. Aloisio perguntou se há alguma informação sobre o Parque 

Matarazzo, o Sr. Ricardo da subprefeitura informa que não há novidades e 

que amigos vizinhos viram movimentação de pessoas fazendo medições, 

recentemente. 

O conselheiro Ricardo – escoteiro, convida para o aniversário de 50 anos do 

grupo Txukahamâe, será dia 27/08/22 – local: Salão da Igreja São Francisco 

de Paula na Rua Valdemar Martins, 820, todos estão convidados. 

Nada mais havendo para discutir ou deliberar fica encerrada a reunião as 

20h30. 

 
 
 

Coordenadora – Marilu P. Bento    

Secretário – Hélio dos S. Menezes    



Governo Local Vladimir Fernandes de Almeida    



 


